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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

稲嶺委員 

 

 

 

教育長 

 

 

城間委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 令和 4 年度第 2 回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、嘉納英明委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、「教育長の一般報告」について報告いたし

ます。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしくお願い

いたします。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、私の方から何点かご報告いたします。 

 

報告資料「4月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

 

 何か質疑等はありませんか。 

 

 

 18日の平和大使について、平和大使の大人の方はどなたでも

なれるのでしょうか。 

 

 

 希望者を募る際、希望していただけたら大丈夫です。 

 

 

 13 日の卓球ラケット 20 個の寄贈について、これは学校で分

けるのでしょうか。 

 

 

沖縄市卓球連盟からの寄贈だったのですが、やはりコロナ禍

の中で行事ができなかったこともあり、お金が余っているとい

うことで、卓球の普及に貢献をしたいということもあり、卓球
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教育長 
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嘉納委員 

 

 

郷土博物館長 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

ラケット 20 個を頂いております。一度私たちの方で調べまし

て、市内 8 校の中学校のうち 3 校が普通の卓球部が無いという

ことで、その学校へ普及のため寄贈しております。 

 

 

 他に質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

続いて、日程第 2、議案第 2 号「沖縄市文化財調査審議会委

員の委嘱について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 2 号「沖縄市文化財調査審議会委員の委嘱

について」説明いたします。 

 

 

郷土博物館長より、別紙「沖縄市文化財調査審議会委員の委

嘱について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

何か質疑等はありませんか。 

 

 

委員の人数について、何名までと決まっていますか。 

 

 

沖縄市文化財調査審議会規則の中で 10 名までと決められて

おります。 

 

 

 委員の年齢について、70代が大半を占めているのはなぜでし

ょうか。 
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各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

図書館長 

 

 

年齢のご質問についてですが、ご意見をいただきましたとお

り、70代・60代の方が大変多い構成となっております。皆さん

長年、沖縄市文化財調査委員会の委員としてご協力いただいて

いる方々です。高齢化が進んできておりますので、随時若い方

を入れていきたいと思っているところではございますが、皆さ

んベテランでいらっしゃることと、なかなか若い人選が確保で

きていないとういうところで、引き続き委員をお願いしている

状況でございます。我々としましても、高齢化が進んでいると

いうことは十分認識しておりますので、若手の方で沖縄市在住

の方、沖縄市の自然や文化について研究されている方を新しい

委員として迎えられたらと思いますので、引き続き人選につい

ては、計画的に検討していきたいと思います。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 2 号「沖縄市文化財調査審議会委員の委嘱

について」は、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 2 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「沖縄市

文化財調査審議会委員の委嘱について」を終了いたします。 

 

 

続いて、日程第 3、議案第 3 号「沖縄市立図書館協議会委員

の委嘱について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 3 号「沖縄市立図書館協議会委員の委嘱に

ついて」説明いたします。 
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図書館長より、別紙「沖縄市立図書館協議会委員の委嘱につ

いて」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

何か質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 3 号「沖縄市立図書館協議会委員の委嘱に

ついて」は、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 3 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「沖縄市

立図書館協議会委員の委嘱について」を終了いたします。 

 

 

続いて、日程第 4、議案第 4 号「沖縄市社会教育委員の委嘱

について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 4号「沖縄市社会教育委員の委嘱について」

説明いたします。 

 

 

生涯学習課長より、別紙「沖縄市社会教育委員の委嘱につい

て」のとおり説明。 

 

以上でございます。 
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教育長 
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教育長 
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教育長 

 

 

 

何か質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 4号「沖縄市社会教育委員の委嘱について」

は、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 4 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「沖縄市

社会教育委員の委嘱について」を終了いたします。 

 

 

続いて、日程第 5、報告事項「その他」休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 4 年度第 2 回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 

 


